

La présidente de l'Argentine débat du thème de production pétrolière dans son pays avec les gouverneurs



Buenos Aires, 10 juin (RHC-PL)- La présidente de l'Argentine, Cristina Fernández, s'est réunie avec dix gouverneurs de son pays pour débattre de la participation des provinces dans la production d'hydrocarbures.

Les gouverneurs ont demandé à l'exécutif argentin et à la compagnie Gisements Pétrolifères Fiscaux, le respect du contrôle des provinces sur les gisements. Le gouvernement tente d'avancer vers une réforme de la loi des hydrocarbures pour trouver une solution au problème.

Le foyer du conflit vient du fait que cette compagnie a signé un contrat avec l'entreprise pétrolière étasunienne Chevron, lequel permet à l'entité nord-américaine de prendre 100% des utilités pour l'exploitation du gisement de Vaca Muerta, dans la province de Neuquén, ainsi que 20% du pétrole et du gaz du schiste qu'elle extrait de ce gisement.

Comme il est considéré comme le plus important de l'Argentine, avec des réserves supérieures à 22 milliards 500 millions de barils, les gouverneurs et Cristina Fernández ont discuté des privilèges, des réglementations du recours non conventionnel et de la participation des entreprises provinciales d'énergie dans ce puits entre autres thèmes .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25394-la-presidente-de-largentine-debat-du-theme-de-production-petroliere-dans-son-pays-avec-les-gouverneurs>



Radio Habana Cuba